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A l’occasion de cet événement, la direction de JELD-WEN  
a présenté ses activités en France et a pu échanger sur  
les enjeux du groupe JELD-WEN dans un contexte 
économique complexe.

Chaque jour, plus de 6000 portes intérieures bois sont 
fabriquées puis assemblées sur ce site de production, pour 
répondre à la demande des marchés résidentiels (maison 
individuelle et logement collectif) du territoire français. 

Au cours de la visite, Lionel Chancel et Charlotte Jung ont 
sensibilisé Madame la sous-préfète, au sujet des difficultés 
de recrutement de collaborateurs formés aux technologies 
de nos usines : « il est très difficile de recruter du 
personnel qualifié comme des conducteurs de ligne, 
du personnel de maintenance, le bassin de l’emploi est 
limité et l’attractivité de la région est faible » précise 
Charlotte Jung, responsable RH.

Ayant récemment pris ses fonctions dans 
le département d’Ussel, la sous-préfète 
de Haute-Corrèze Catherine MERCKX va 
régulièrement à la rencontre des entreprises 
de son secteur et encore plus aujourd’hui  
en cette période fortement perturbée.

C’est ainsi que le 2 février dernier, 
Madame la sous-préfète a répondu 
favorablement à l’invitation de JELD-WEN 
et s’est rendue à  l’usine de fabrication de 
portes intérieures d’Ussel pour rencontrer 
Lionel Chancel, Directeur de l’usine, 
Charlotte Jung, Responsable RH, Jean-Marc 
Muller, Responsable Industrialisation et 
Anne Renon, Responsable Marketing & 
Communication.

Implanté à Ussel depuis plus 
de 50 ans, JELD-WEN et ses 150 
collaborateurs font partie des 
fleurons industriels locaux. 



À PROPOS DE JELD-WEN FRANCE 
Fabricant français de portes et blocs-portes de décoration et techniques pour tous les projets résidentiels et commerciaux. 

JELD-WEN France emploie 400 personnes sur deux sites de production dans le Gers et en Corrèze. Les collaborateurs de JW partagent 
chaque jour leur savoir-faire et leur expertise pour développer et fabriquer des produits performants et de qualité afin de répondre 
aux besoins actuels, anticiper les besoins futurs et dépasser les attentes. Avec une organisation de production recentrée en France, 
l’entreprise conçoit, développe et fabrique des portes et blocs-portes en s’engageant à conduire les opérations dans le respect de 
l’environnement et à améliorer constamment ses performances dans ce domaine. 

LE GROUPE JELD-WEN
JELD-WEN, dont le siège social est situé à Charlotte, en Caroline du Nord, aux États-Unis, est l’un des principaux fabricants mondiaux 
de produits de menuiserie intérieure et extérieure de qualité, offrant l’une des plus vastes sélections de fenêtres, de portes intérieures 
et extérieures et de systèmes muraux. JELD-WEN offre une expérience client différenciée, en proposant aux professionnels du bâtiment 
des produits durables et éco-performants avec des services optimisés pour les aider à maximiser leur productivité et à créer des espaces 
sécuritaires et harmonieux dont chacun pourra profiter. Les équipes JELD-WEN sont motivées par l’innovation et s’engagent à créer des 
environnements sûrs et durables pour les clients, les collaborateurs et les communautés locales. La marque JELD-WEN® est présente 
dans le monde entier ; les marques LaCantina™ et VPI™ sont présentes en Amérique du Nord ; Swedoor® et DANA® en Europe ;  
et Corinthian®, Stegbar® et Breezway® en Australie. Visitez JELD-WEN.com pour plus d’informations.
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Pour en savoir plus, visitez le site www.jeld-wen.fr.

L’équipe de direction a également échangé avec Catherine 
Merckx, au sujet des tensions actuelles liées à la hausse 
de l’énergie. « Nos coûts d’énergie ont été multipliés 
par 7.5 en 2023, la facture énergétique est un sujet 
préoccupant. Heureusement, la chaudière bio-masse 
changée en 2021 nous permet de valoriser tous nos 
déchets de fabrication et d’alimenter nos lignes 
de production ce qui nous aide à limiter, en partie, 
l’impact de cette hausse. » ajoute Lionel Chancel.

Pour conclure cette session d’échanges, la sous-préfète a 
relevé l’investissement de l’équipe de direction d’Ussel dans 
les groupes de travail avec les industriels de la communauté 
de communes de Haute-Corrèze qui travaillent de concert 
sur les thématiques du recrutement.

Au sein de l’usine, Madame la sous-préfète a 
découvert la toute dernière ligne d’usinage installée 
sur le site de fabrication : « malgré les difficultés 
d’approvisionnement des composants électroniques 
qui a retardé le projet, nous avons pu installer cette 
nouvelle ligne automatisée et robotisée qui nous  
offre désormais une grande flexibilité dans le 
rainurage et une nette augmentation de capacité  
pour répondre aux demandes du marché ». précise 
Jean-Marc Muller. 


